

BMW startet Fertigung des 8er-Cabrios

Vier Monate nach dem Produktionsstart des Coupés hat BMW im Werk Dingolfing mit der Serienfertigung des 8er-Cabriolets begonnen. Es wird gemeinsam mit dem Coupé und Varianten der 5er- und 7er-Reihe auf einem Montageband gebaut. Das BMW 8er Cabriolet mit klassischen Textilverdeck kommt im März auf den Markt. Zum Verkaufsstart stehen zwei Motorisierungen mit 530 PS (4,4-Liter-V8) und 320 PS (3,0-Liter-R6-Diesel) zur Wahl. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Fertigung des BMW 8er Cabriolet im Werk Dingolfing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Fertigung des BMW 8er Cabriolet im Werk Dingolfing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Fertigung des BMW 8er Cabriolet im Werk Dingolfing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW